
Q：市 P協（日野市立小中学校 PTA協議会）って、何をしてるの？ 

A：市内２５校の生徒・児童・保護者のために、ＰＴＡより選出された理事や、行政（市役所）・校長会・教育委員会との間で 

意見交換、情報交換などを行っています。 

Q:具体的にはどんなこと？ 

A：近年、改革に取り組んでいる PTAが多く、先行実施校の様子を聞いたり、アドバイスし合ったりしました。また、各校の 

PTA活動は、同じ市内でも地域性があり、取り組む活動も様々ですので、他校の様子を聞けることは自校のPTA活動に 

とって大いに参考になり、実際に課題解決につながった事例もあります。次ページの理事経験者の感想もご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別号 

令和 4年 3月発行 

 

市Ｐ協 50 周年 題字募集 最優秀賞  笹谷汐音さん(八小)作品 
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部会 

小学校・中学校、それぞれ共通の話題に

ついて情報交換したり、行政懇談会で要

望を出しています。 

委員会 

2020・2021年度は活動を休止。 

研修委員会：PTA 研修会やスポーツ交

流会の企画・運営。 

調査広報委員会：「かがやき」の発行、

HP更新を担当。 

各校より委員 1名選出。 

2022年度も休止予定です。 

 

委託会議 

図書館協議会、放課後子ども教室運営委員

会、子ども子育て支援委員会、など、市Ｐ協

より保護者代表として出席しています。 

【日野流対話のプロジェクト】 

【いのちのプロジェクト】 

市Ｐ協・理事の枠にかかわらず、ご興味のある

方で構成されています。 

日野市立小中学校 PTA協議会 組織図 
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会 
活動休止中 

いのちのプロジェクト 

～イオン展示の様子と市長来訪～ 

 

市内の皆さまからお寄せ頂いた「子どもた

ちへのメッセージ」と、それを読んだ子ども

たちからの感想を、７月下旬にイオンモール

にて展示しました。展示の横断幕はイオンさ

んが作成・提供してくださいました。 

 



第 1 回 リモート理事会 （2021.06.23 19：00～） 

【第一部】教育委員会プレゼン･･･現在の日野市教育行政について 

【第二部】役員会報告 

リモート開催（任意参加） 

小学校部会･･･8/25、9/8、10/30、10/31  

中学校部会･･･9/12、10/7、11/17        

 

 

第 4回 リモート理事会 ＜行政懇談会＞（2021.11.10 19：00～）   

  小学校部会より･･･児童の安全について（学校安全管理員、通学路、ピーポくんの家など） 

                ITC活用推進について、学校生活における困りごとと保護者による支援について など 

中学校部会より･･･部活動（施設、補助金など）、学習環境（プールの外部施設利用、荷物の多さ、柔道着など） 

              通学路の安全（崖、舗装、雪など）、C4ｔｈによる PTAおたよりの配信の可否 など 

詳しくは市 P協 公開書庫にて閲覧可能です         02 行政懇談会 - Google ドライブ 

 

 

第 2回 リモート理事会 （2021.07.21 19：00～） 

  ・任意加入や個人情報保護法に関する市 P協としての動きの振り返りと、25校の 

整備状況の確認 

  ・他自治体の教育委員会作成「PTAガイドブック」の紹介 

  ・行政懇談会に向けて、小中学校に別れての部会 

第 3回 リモート理事会 （2021.09.15 19：00～）   

 【第一部】校長会より学校の様子、役員会報告 

   【第二部】行政懇談会に向けて部会 

第 5回 リモート理事会 （2022.02.02 19：00～）   

・次年度について 

・学校と PTAとの業務委託契約について 

 

 

座談会（2021.12.04 10：00～）   

 年度当初予定していたハンドロウル大会は、新型コロナ感染拡大防止の観点から中止とし、その時間を 

ざっくばらんにいろいろなことを話し合う時間としました。こちらも、市 P協 公開書庫にて閲覧可能です。 

  テーマ：PTA改革／校外の安全、見守りなど           20211204_座談会 - Google ドライブ 

令和3年度総会 （2021.06.05 10：00～市庁舎とリモートによるハイブリッド開催） 

 

第６回 リモート理事会 （2022.03.23 19：00～）  予定 

 ・次年度事業計画 など 

 

（小学校理事）行政懇談会で、当校の保護者の抱えて

いる課題を、議題の一つに取り上げてもらうチャンスを

いただいた。一人の困りごとが共有できたと思った。 

（小学校理事）PTAのあり方を考える中で 

他校と情報交換できたのは良かった。 

（中学校理事）中学校理事 困りごとを誰

に聞けば良いのか、と思ったとき、他校Ｐ

ＴＡの方と市Ｐ協を通してつながっている

ことが 良かったと思った。 

【行政懇談会とは】 

保護者の私たちが 

学校単位ではなく、 

日野市の子どもたちのた

めに、行政に要望書を提出

し各担当部署より回答を 

頂いた上で、よりよい方向

へ向けて話し合う場です。 

  

 

（小学校理事）子どもの安心・安全や、学校施設の課題な

ど、他のＰＴＡでも同じように課題と考えていることがわかっ

た。自校ＰＴＡ内で市Ｐ協の動きを共有することで、自校の

活動改善に活かすことができた。 

市Ｐ協に参加した方の感想 

https://drive.google.com/drive/u/1/folders/11_czNrkeoBnRnlVXb7mRavgoNm-dE_1p
https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1kuorwKVx7WW0Te8ALO52xsw4QwevpmgW

